

## Rechtliche Hinweise zur Nutzung elektronischer Medien

Für die kostenpflichtigen elektronischen Medien hat die ETH-Bibliothek Lizenzverträge mit den jeweiligen Anbietern abgeschlossen. Darin sind die Nutzungsbedingungen festgelegt, die sich unter anderem am geltenden Urheberrecht orientieren.

Für die Nutzung dieser Medien gilt allgemein:

- Volltexte dürfen nur zum persönlichen Gebrauch und zu Lehr- und Forschungszwecken ausgedruckt oder gespeichert werden. Jegliche Nutzung für kommerzielle Zwecke ist untersagt.
- Ein systematischer Download von Artikeln, E-Books oder anderen Volltexten sowie von Suchresultaten, insbesondere durch Robots oder ähnliche Software, ist untersagt.
- Artikel oder sonstige elektronische Medien dürfen weder elektronisch noch in gedruckter Form an Dritte weitergegeben oder öffentlich zugänglich gemacht werden.
- Dritte sind auch externe Plattformen, insbesondere ChatGPT, DeepL oder andere AI-Plattformen, bei denen die Speicherung und zukünftige Nutzung durch Dritte bestimmt werden
- Es ist nicht erlaubt, Inhalte (PDFs, etc.) aus E-Ressourcen in Literaturlisten hochzuladen (z.B. Moodle, Leganto). Dies betrifft auch passwortgeschützte Bereiche. Direkte Links auf E-Journals, E-Books, Artikel und Buchkapitel sind erlaubt.
- Passwörter und andere Zugangsdaten sind vertraulich und dürfen Dritten nicht bekannt gemacht werden.

## Legal information on the use of electronic media

For fee-based electronic media, the ETH Library has licence agreements with the respective providers that stipulate terms and conditions of use based on aspects such as copyright law.

The following applies in general to the use of these media:

- The full texts must only be printed or saved for personal use and for research purposes. Use for commercial purposes is prohibited.
- Systematic downloading of articles, e-books or other full texts, as well as search results, in particular by robots or similar software, is prohibited.
- Articles or other electronic media may not be passed on to third parties or made publicly accessible, either electronically or in printed form.
- Third party use is also uploading licensed content or data to external platforms, specifically ChatGPT, DeepL or other AI platforms, where storage and future use are controlled by third parties.
- It is not permitted to upload content (PDFs, etc.) from e-resources to reference lists (e.g. Moodle, Leganto). This also applies to password-protected areas. Direct links to e-journals, e-books, articles and book chapters are permitted.
- Passwords and other access data are confidential and must not be made known to third parties.